

DELIK HUKUM

Unit Reskrim Polsek Bungursari Polres Purwakarta Patroli Kring Serse di Kawasan Perusahaan

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.DELIKHUKUM.ID

Jun 11, 2024 - 13:32



Purwakarta - Untuk memastikan keamanan dan ketertiban di kawasan perusahaan, Unit Reskrim Polsek Bungursari Polres Purwakarta melaksanakan patroli Kring Serse secara rutin. Patroli ini bertujuan untuk mencegah tindak kejahatan dan menjaga keamanan di area industri yang menjadi pusat aktivitas ekonomi.

Kapolsek Bungursari, Kompol R. Dandan Nugraha Gaos, menyampaikan pentingnya patroli Kring Serse di kawasan perusahaan sebagai langkah preventif. "Keamanan di kawasan industri adalah prioritas kami. Dengan patroli Kring Serse, kami berupaya mengantisipasi segala bentuk kejahatan yang dapat mengganggu ketertiban dan keamanan di lingkungan perusahaan," ujar Kompol R. Dandan Nugraha Gaos pada hari Selasa, 11 Juni 2024.

Patroli ini melibatkan personel dari Unit Reskrim yang bertugas mengawasi dan memantau aktivitas di sekitar perusahaan. Mereka melakukan pemeriksaan terhadap kendaraan dan orang-orang yang keluar masuk kawasan industri, serta berkoordinasi dengan petugas keamanan internal perusahaan untuk mendeteksi dan mencegah potensi kejahatan.

"Kami bekerja sama dengan petugas keamanan perusahaan untuk memastikan prosedur keamanan berjalan dengan baik. Patroli ini juga sebagai bentuk hadirnya polisi di tengah masyarakat industri untuk memberikan rasa aman," tambah Kompol R. Dandan Nugraha Gaos.

Unit Reskrim juga memberikan himbauan kepada karyawan dan manajemen perusahaan mengenai pentingnya menjaga keamanan dan kewaspadaan terhadap aktivitas mencurigakan. Langkah-langkah preventif seperti penggunaan sistem keamanan yang baik dan pelaporan segera jika ada hal yang mencurigakan menjadi fokus dalam himbauan tersebut.

Patroli Kring Serse ini mendapat tanggapan positif dari pihak perusahaan dan karyawan. Mereka merasa lebih aman dengan adanya kehadiran polisi yang rutin berpatroli dan siap mengambil tindakan jika terjadi hal-hal yang tidak diinginkan.

Dengan adanya patroli Kring Serse di kawasan perusahaan, Polsek Bungursari Polres Purwakarta berkomitmen untuk terus menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah industri. Keamanan yang terjaga dengan baik diharapkan dapat mendukung kelancaran operasional perusahaan dan memberikan rasa aman bagi seluruh pekerja.